

Projet ayant bénéficié d'une aide financière dans le cadre de la loi cantonale sur l'appui au développement économique (LADE) ou de la loi fédérale sur la politique régionale (LPR) au titre de la valorisation des potentiels économiques régionaux.

Nom du projet		Aménagement du tronçon inférieur de la piste VTT « Les Chaux – Barboleuse »	
Axe de la politique d'appui au développement économique (PADE)	Mise à disposition d'équipement de qualité		
Porteur de projet	Commune de Gryon		
Résumé du projet et principaux résultats attendus	<p>Le projet vise à créer une piste de VTT de descente destinée aux pratiquants débutants et de niveau intermédiaire sur la commune de Gryon, plus précisément sur l'axe Les Chaux - Barboleuse.</p> <p>D'une longueur d'environ 800 mètres, ce nouvel itinéraire prolongera le parcours existant. Il contribuera également à optimiser l'exploitation de la télécabine Barboleuse-Les Chaux, notamment en période estivale.</p> <p>Depuis plusieurs années, la commune de Gryon s'engage activement dans le développement des loisirs de plein air dans ce secteur et, plus largement, dans la mise en place d'une offre touristique annuelle afin de dynamiser son économie locale. Le positionnement sur le VTT représente un axe stratégique majeur, tant pour la Commune que pour l'ensemble des Alpes vaudoises, qui œuvrent à densifier leur réseau de sentiers afin de s'imposer comme une destination de choix pour le vélo, aussi bien en été qu'en intersaison.</p>		
Coût total du projet : CHF 185'000.- / Montant de l'aide financière : CHF 46'200.-			
Région concernée	Base légale	Type d'aide financière	Type de projet
Chablais Région	<input checked="" type="checkbox"/> LADE <input type="checkbox"/> LPR <input type="checkbox"/> LPR - concept régions de montagne	<input checked="" type="checkbox"/> Aide à fonds perdu <input type="checkbox"/> Prêt	<input type="checkbox"/> Etude <input checked="" type="checkbox"/> EMPD Tourisme durable <input type="checkbox"/> Manifestation <input type="checkbox"/> Infrastructure

Les priorités définies par les organismes régionaux dans le cadre de la LADE et de la LPR varient d'une région à l'autre du canton et sont déterminantes pour savoir si un projet peut bénéficier d'un soutien financier.